
 
 
 

 
 
 
 
 
“È normale che esista la paura, in ogni uomo, l‘importante è che sia 
accompagnata dal coraggio. Non bisogna lasciarsi sopraffare dalla paura, 
altrimenti diventa un ostacolo che impedisce di andare avanti.” 
 

Paolo Boresellino 
 
 

https://www.frasicelebri.it/argomento/paura/
https://www.frasicelebri.it/argomento/uomo/
https://www.frasicelebri.it/argomento/valore/
https://www.frasicelebri.it/argomento/paura/
https://www.frasicelebri.it/argomento/ostacoli/

